

Großer Erfolg für den Feuerwehrynachwuchs

2010-11-13 18:00 von Wolfgang Rinner

Bericht des Jugendbeauftragten HLM Ing. Heimo Gröller



Nachdem sie alle Module der Grundausbildung 1 erfolgreich absolviert hatten, durften 3 Jugendliche unserer Wehr in der Feuerwehr und Zivilschutzschule in Lebring mit der Ausbildung zum Truppführer ihre Grundausbildung abschließen.

JFM Stefanie Gangl, JFM Lukas Gröller und JFM Stephan Rinner absolvierten am 13. November den eintägigen Lehrgang mit großem Erfolg und sind nun gut vorbereitet, auch im Ernstfall ihren Mann / ihre Frau zu stellen.

Bei einer gemütlichen Jause beim „Aufherbstln“ im Scheiklhof wurde das Ereignis würdig gefeiert.